
As relações conjugais estão em crise, pois cada 
pessoa quer a sua própria felicidade, e os casais, 
hoje, estão se divorciando por qualquer motivo.

A raíz do divórcio é a “dureza de coração”. 
Mas hoje Jesus quer falar para as famílias que o 
divórcio acontece, primeiramente, nos corações dos 
casais, para depois ir para o papel.

Vou contar-lhes uma história que ouvi, cujo 
autor é desconhecido:

O homem por detrás do balcão, olhava a rua 
de forma distraída, enquanto uma garotinha se 
aproximava da loja, ela amassou o narizinho contra 
o vidro da vitrina. Os seus olhos da cor do céu, 
brilharam quando viu determinado objeto. Ela 
entrou na loja e pediu para ver o colar de turquesas 
azuis.

- É para minha irmã. Você pode fazer um 
pacote bem bonito?

O dono da loja olhou desconfi ado para a 
garotinha e lhe perguntou:

- Quanto dinheiro você tem?

Sem hesitar, ela tirou do bolso da saia um 
lenço todo amarradinho e foi desfazendo os nós. 
Colocou-o sobre o balcão, e feliz disse:

- Isto dá, não dá? (Eram apenas algumas 
moedas que ela exibia orgulhosa.)

- Sabe, continuou, eu quero dar este presente 
para minha irmã mais velha. Desde que morreu 
nossa mãe, ela cuida da gente e não tem tempo para 

ela. Hoje é aniversário dela e tenho certeza que ela 
fi cará feliz com o colar que é da cor dos olhos dela.

- O homem foi para o interior da loja. Colocou 
o colar em um estojo, embrulhou com um vistoso 
papel vermelho e fez um laço caprichado com uma 
fi ta verde.

- Tome! Disse para a garota. Leve com cuidado.

Ela saiu feliz saltitando pela rua abaixo. Ainda 
não acabara o dia, quando uma linda jovem de 
cabelos loiros e maravilhosos olhos azuis adentrou 
a loja. Colocou sobre o balcão o já conhecido 
embrulho desfeito e indagou:

- Este colar foi comprado aqui?
- Sim senhora.
- E quanto custou?

- Ah! Falou o dono da loja. O preço de 
qualquer produto da minha loja é sempre um 
assunto confi dencial entre o vendedor e o freguês.

- A moça continuou: - Mas minha irmã 
somente tinha algumas moedas. E esse colar é 
verdadeiro, não é? Ela não teria dinheiro para pagar 
por ele.

O homem tomou o estojo, refez o embrulho 
com extremo carinho, colocou a fi ta e o devolveu à 
jovem.

- Ela pagou o preço mais alto que qualquer 
pessoa pode pagar. Ela deu tudo que tinha!

O silêncio encheu a pequena loja, e lágrimas 
rolaram pela face da jovem, enquanto suas mãos 
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tomavam o embrulho. Ela retornava ao lar 
emocionada...

Você é capaz de tudo pela sua família? Você 
precisa dar tudo o que tem por ela. Para que você se 
casou? Por que você está noivo? O que o motiva a se 
unir a esta mulher ou a este homem?

Esposa, procure tempo para olhar dentro do 
olho do seu esposo e dizer que o ama. Isso não é coisa 
de casal “novinho”; isso é característica de família. 
Espero que ninguém “morra” em sua casa. Espero que 
você não durma do lado de um cadáver.

Se as coisas estão mal para sua família, opte por 
andar pelo verdadeiro caminho que é Jesus. Ele grita 
ao nosso coração: “Sua família é boa, o seu casamento 
é bom”. Deus acredita na sua família, Deus acredita 
em você, na sua história. Deixe de ser tonto! Ande 
pela estrada certa e não se esqueça de que o caminho 
é Jesus; se você quiser que sua família seja feliz, 
entregue-a para Ele.

Casais, quebrem a dureza do coração, amem, 
porque ainda há tempo! Amem seus filhos enquanto 
há tempo, porque eles vão crescer. Esse é o momento 
certo, tempo de dar atenção a eles. Quebrem a dureza 
de coração! Peço-lhes hoje: voltem para suas casas sem 
medo, o caminho é Jesus.

Há solução para sua família, e ela começa em 
seu coração. Não se desvie o caminho, pois, você e sua 
casa são do Senhor”.
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